



Station 25:

Autocopser

Diese spezielle Spulmaschine wird Autocopser genannt. Sie wurde von der Maschinenfabrik Schlafhorst entwickelt. Mit ihr konnten Spulen für die Webschützen mit Garn bestückt werden. Diese Maschine steht damit für die vielen kleine Schritte, die zu einer Steigerung der Produktivität unternommen wurden

Webschützensammlung

Die Webschützensammlung dokumentiert die zur Optimierung des Webens notwendige Entwicklung einer kaum zu überblickenden Variationsbreite unterschiedlicher Weberschiffe für die verschiedenen Einsatzbereiche.